

# 長谷山だより

令和元年7月19日発行  
碓井中学校通信7月号  
文責 校長 藤井 隆昭

## 1学期を振り返り、有意義な夏休みに！

いよいよ明日から、37日間の長い夏休みが始まります。長い休みだからと、まずはゆっくりとしてしまうと、あっという間に8月26日(月)が来てしまいます。

まずは1学期を反省し、そして目標、計画を立てて、実行していくようにしてください。

では、前古賀修治校長先生が儀式の折に皆さんにお話をされていたスローガンを思い出してください。各自で自己採点してみましょう。

「**う**・美しい所作」( 点) 「**す**・素敵な笑顔」( 点) 「**い**・一番の挨拶」( 点)

1学期は、体育会をはじめ、大きな学校行事がいくつもありました。その一つひとつを3年生が中心になって、きちんとしっかりしたものにしてくれました。また、一所懸命に掃除をしている皆さんの姿や心はとても美しいものでした。だから、**う**は○です。その結果とつながって、**す**も○です。では、生徒会がいつも言ってきた**い**は、どうだったでしょうか！



残念ですが、×です。一番簡単なようで、一番難しかったみたいです。

挨拶は、自分の心を開き、相手と繋がる一番の方法です。自分自身を相手に開いていくというのは、相手を信じるとともに、自分を信じるとのことだと思います。3ヶ月半、皆さんを見て、もっと自信を持って良いと思います。結果はどうしても、頑張っている姿が美しいので、頑張っている人は、もっと自分を褒めてください。



長い休み、学習にも頑張りましょう。

※裏面に「令和元年度中学校フクト結果」を掲載しています。

## 7月・8月の主な行事予定

日・曜	行 事	日・曜	行 事
7月22日	筑豊地区放送コンテスト	9～18日	部活動停止期間(全校一斉)
23日(火)	地蔵祭り補導	24日(土)	第12学区進路相談事業
24日(水)	地蔵祭り補導 <small>人権専門委員会活動</small>	26日(月)	<b>第2学期始業式</b>
26日～31日	中体連福岡県大会	27日(火)	給食開始 暴追教室(1年)
26日(金)	嘉麻市学校給食フェア準備	29日(木)	職場体験学習(3年)
28日(日)	科学の甲子園ジュニア地区大会		1. 2年(5時間授業)
29日(月)	嘉麻市学校給食フェア準備	30日(金)	職場体験学習(3年)
30日(火)	嘉麻市学校給食フェア		1. 2年(6時間授業)
8月6日(火)	全校出校日(あかつき)		

## 嘉飯中学校総合体育大会の結果

※筑豊大会進出〔全員〕 【陸上 筑豊大会】 7月21日・22日 嘉穂総合運動公園	【バレーボール(女子)】 碓井・稲築東0-2 ×穂波西 碓井・稲築東0-2 ×桂川 碓井・稲築東1-2 ×二瀬	【バスケットボール(女子)】 碓井・穂波東×-○鎮西 碓井・穂波東×-○庄内
【サッカー】 碓井・稲築東 2-3×庄内 碓井・稲築東 0-4×桂川	【バレーボール(男子)】 予選リーグ1勝2敗 碓井 0-2 ×二瀬 碓井 2-1 ○山田 6位 筑豊大会進出	【野球】 碓井 2-1○ 山田 碓井 5-6× 穂波東 碓井 1-6× 幸袋

今年も天候(大雨)を心配する状況でしたが、順延もなく順当に大会が実施されました。暑い中、頑張った生徒はもちろん、応援や送迎をしてくださった家族の皆様、ありがとうございました。すべての試合を見ることはできませんでしたが、各競技、最低1試合は見る事ができました。やっぱり3年生は最後の大会だけあって、気合の入り方や動き、集中力等、新人大会の時とは大違いでした。あと一点、あとワンアウト、そんな場面になった部もありました。それぞれの大会で培った精神力と集中力を生かして、次の目標に向かって頑張ってください。

大会を通して気づいたことを一つ載せます。「声を出すこと」の意味です。左側の『挨拶』にもつながりますが、声を出すことで緊張がほぐれ、励まし合うこともできます。夏休みに、しっかり声を出す練習をしてください。

## 第3回 漢字コンクールが行われました！

今年度も(※3年目)、学力と学習意欲を高めるための漢字・計算・英単語コンクールを計画しています。そして、漢字力を高め、定着するための漢字コンクールが7月5日に学級対抗で行われました。

約一週間、帰りの会を利用して、班でお互いの関わりをつくってきました。頑張った学級、頑張れなかった学級、今後の機会につないでください。漢字や計算、英単語の学習は、自分の力に合わせ、繰り返し練習をしっかりとすれば結果は出るものです。今回、惜しくも、満点に1点届かなかった生徒も数名いるようです。1点の大切さに気づいた反省を、次のコンクールに生かしてほしいと思います。

結果については、どうぞ、ご家庭で話題にしてください。



## 嘉麻市PTA連合会ソフトバレーボール大会 祝優勝！ 御協力ありがとうございました。

6月23日(日)、山田サルビアパーク体育館において、嘉麻市PTA連合会の第14回ソフトバレーボール大会がありました。選手として、また、応援団として、多くの保護者の方に参加をいただき、誠にありがとうございました。

本校は予選リーグ、準々決勝まではスムーズに勝ち上がりました。準決勝の稲築東小、決勝の嘉穂中戦は、ともにフルセットの大接戦となりました。選手はもちろん応援も大いに盛り上がり、感動の優勝となりました。今後のPTA活動につながる意義ある行事でした。

出張や研修等で、不在の職員はいますが、学校には、夏休みはありませんので、平日は必ず誰か職員が勤務しています。何かあれば、学校にご連絡ください。(※8月13日～15日は閉庁日)

【碓井中学校 0948-62-2035】